

viernes 3 de mayo de 2024

La Laguna celebra la IV Muestra de Cine Español con Isabel Coixet, Millán Salcedo y Gorka Otxoa

Los actores y humoristas abren el programa con dos jornadas dedicadas a la comedia española, en una edición que rendirá homenaje a la directora y guionista catalana



La Muestra de Cine Español de Tenerife celebra en mayo su cuarta edición, que rendirá homenaje a la directora y guionista catalana Isabel Coixet y completará su programa con dos jornadas dedicadas a la comedia española con los actores y humoristas Millán Salcedo y Gorka Otxoa como invitados. Multicines Tenerife acogerá la programación, con entrada gratuita previa retirada de invitación, que abarca la proyección de largometrajes, cortometrajes y coloquios, gracias al patrocinio del Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, a través de la concejalía de Cultura, y de la Universidad de La Laguna (ULL).

La Muestra ha sido presentada este viernes en rueda de prensa por el primer teniente alcalde, Badel Albelo, la

concejala de Cultura, Leticia Villegas, el codirector del evento, Daniel Fumero, y los actores Millán Salcedo y Gorka Otxoa.

Leticia Villegas destacó que esta cita, que combina entretenimiento y contenido cultural de nivel, “es un evento que se ha convertido en un referente dentro del panorama cinematográfico de nuestro país. Esta es una gran oportunidad para promover San Cristóbal de La Laguna y Tenerife como destinos ideales para rodajes y crecer como puntos de referencia en el ámbito del cine y la cultura en Canarias”, recordó.

Daniel Fumero agradeció al Ayuntamiento el apoyo para “compartir el séptimo arte, que es nuestra pasión”. Además, apuntó que el objetivo es devolver los filmes a las grandes pantallas y “convertir las películas en experiencias completamente nuevas” gracias a los encuentros y coloquios programados. En este sentido, los actores Millán Salcedo y Gorka Otxoa trasladaron su agradecimiento por la invitación a la Muestra. “El único oxígeno que se respira es el del sentido del humor”, comentó en una hilarante intervención Millán Salcedo, quien se mostró confiado en que el público disfrute de estas jornadas. Gorka Otxoa agradeció asimismo el respaldo del Ayuntamiento de La Laguna al cine español, “que como toda industria, y si es cultural tiene aún más valor, necesita apoyo”.

La programación de la IV Muestra de Cine Español de Tenerife incluye la proyección de los cortometrajes ganadores del II Premio Nacional Dirigido por Mujeres de la ULL: Alegre y Olé, de Clara Santaolaya (primer premio); Titán, de María Salgado Gispert (segundo premio); Todo bien, de Iris Carballo Déniz (mejor cortometraje canario).

Hoy, viernes 3 de mayo, tendrá lugar la proyección de la mítica comedia El robo de la joya (1991), dirigida por Álvaro Sáenz de Heredia y protagonizada por el dúo Martes y Trece, con la presencia de Millán Salcedo, quien participará en una charla tras la película.

El sábado, día 4, la IV Muestra de Cine Español de Tenerife propone disfrutar de la película Pagafantas (2009), de Borja Cobeaga, y un coloquio con el protagonista Gorka Otxoa. Ambos lograron en 2010 sendas nominaciones a los Premios Goya, en las categorías de mejor dirección novel y mejor actor revelación, tras lograr en el Festival de Cine de Málaga el premio al mejor guion novel y el Premio de la Crítica.

Los días 10 y 11 de mayo será el tributo a Isabel Coixet, que también visitará Tenerife para participar en la IV Muestra de Cine Español. El viernes, día 10, se podrá ver La vida secreta de las palabras (2004), película con la que Coixet logró tres premios Goya (en las categorías de mejor película, dirección y guion original), seguida de una entrevista a la cineasta a cargo del periodista especializado en cine, director y guionista Santiago Taberner.

El sábado 11 de mayo se proyectará su última película, Un amor (2023), nominada a siete premios Goya, y tendrá lugar un cinefórum con Isabel Coixet para hablar del rodaje y sobre el reto de adaptar al lenguaje cinematográfico la novela homónima de Sara Mesa. Protagonizada por Laia Costa y Hovik Keuchkerian, cuenta la historia de Nat, treintañera, quien busca reconstruir su vida en el pequeño pueblo de La Escapa, en lo más profundo de la España rural.

Además, el miércoles anterior, 8 de mayo, la profesora de la ULL Isabel Castells ofrecerá la clase magistral 'El arte de una creadora única', alrededor de Isabel Coixet y su filmografía. Isabel Castells es profesora del Departamento de Filología española de la Universidad de La Laguna, donde imparte, entre otras, la asignatura Literatura y cine. Se ha ocupado de estudiar la relación entre ambas disciplinas, ha dirigido tesis sobre este tema y se ha ocupado de figuras como Luis Buñuel, Jan Svankmajer e Isabel Coixet.

Todas las sesiones darán comienzo a las 19.00 horas. Las invitaciones, que deberán canjearse el mismo día o el día anterior a cada proyección por localidades numeradas, ya pueden retirarse en Multicines Tenerife.

La IV Muestra de Cine Español de Tenerife está organizada por Multicines Tenerife y la Asociación Cultural Charlas de Cine, con el patrocinio del Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Cultura, y de la Universidad de La Laguna. Además, cuenta con la colaboración de Juan Antonio Ribas Ediciones Digitales, el estudio de diseño Limbo Kids, Mercado Nuestra Señora de África, Culturamanía y la Fundación Diario de Avisos.

En anteriores ediciones, han visitado la Muestra de Cine Español de Tenerife otros talentos como Loles León, Gabino Diego, Carlos Areces, Santi Millán, Malena Alterio, Assumpta Serna o Eduardo Noriega.